
草加市アンテナ取り付け
こんばんは。

本日、草加市にあるマンションの地デジアンテナの点検に行ってきました。

アンテナの経年劣化等もあり、そのまま交換することになりました。

問題なく取り付けられました。

気になる方はご連絡ください。

 

e-kit 木村

 

https://www.e-kit.info/2019/01/30/%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%82%e3%82%a2%e3%83%b3%e3%83%86%e3%83%8a%e5%8f%96%e3%82%8a%e4%bb%98%e3%81%91-2/

